

PRESENTAN CANAL 6 DE MULTIMEDIOS

Llegará a más de 20 millones de personas en el Valle de México **P. 35**



ATRAPA SEMAR-SSP A MULTIHOMICIDA

Orlando N. mata a dos federales, se fuga y Marina lo captura **P. 14**

BLOQUEAN AUTOPISTA Y OBTIENEN 176 MDP

Por 6 horas, desquician tráfico y SCT entrega cheque a ejidatarios **P. 14**



La indagatoria no está cerrada; falta detener a otros ex funcionarios, dice subprocurador

El caso Duarte, "circo y simulación": AMLO

EXHORTO A LA SRE

Senado, por solicitar la extradición de Karime Macías a Reino Unido

CONTROL MILITAR

En Acapulco, un "show mediático" del gobierno federal, afirma alcalde

EVALUACIÓN A POLICÍAS

Con recursos de Iniciativa Mérida, EU apoyará en la certificación de estatales

RESCATAN A TRES

Linchan ahora a agente ministerial en Hidalgo; lo señalaban de robachicos

PRIMER IDENTIFICADO

Mujer halla a su hijo entre cuerpos de Jalisco; busca a nieto **P. 18 A 25**

Hay inconsistencias, insiste Barbosa

PAN: 40% del recuento y Alonso lleva ventaja

Hay similitudes entre Porfirio Díaz y López Obrador, por algunas políticas puestas en marcha: Tello **P. 12 Y 33**

El asalto a la razón

Carlos Marín > cmarin@milenio.com



SORPRESIVA TAREA PARA AMLO

Andrés Manuel López Obrador ha sido blanco de críticas y levantado polémicas por expresiones y gestos que pasarían desapercibidos con cualquiera que no fuese tan prominente como él, a causa de un par de incidentes relacionados con mujeres.

Primero fue el "corazoncitos" que dedicó a un grupo de reporteras y que para algunas la palabra y el tono proyectaron una mezcla de machismo con desprecio a su actividad profesional.

Después el beso en la mejilla a una

periodista de Baja California, Lorena García, quien lo asumió como algo inapropiado: "Sí hay cierta molestia de mi parte porque finalmente hay una invasión a mi espacio vital", se quejó en Radio Fórmula, ya que no fue "algo pedido, solicitado ni esperado".

Me sorprende mucho el alboroto en ambos casos y creo que el disgusto es atizado por el feminismo extremo.

Como sea, ¿quién lo iba a imaginar? AMLO deberá reflexionar sobre cómo conducirse y reprimir la espontaneidad en actos públicos, donde está obligado casi siempre a saludar, eludir o despedirse de una o más mujeres.



Alfonso Esparza Ortiz, rector de la UAP, y el director del Incan, Abelardo Meneses García, en la entrega del nuevo equipo que comenzó a operar en la Clínica de Prevención del HUP.

Incan entrega mastógrafo digital al HUP

Ayudará al diagnóstico oportuno del cáncer de mama: Alfonso Esparza Ortiz **P. 7**

HOY
ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3**
> Carlos J. Guízar, Miguel Barbosa, Manuel Baeza **p. 4** > Pablo Ruiz, Jaime Zabrano **p. 6**
Miguel Ángel Santillana **p. 15** > Mariela Solís **p. 16** > Alberto Aguilar **p. 28** > Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 36** > Omar Cervantes **p. 37** > Gil Gamés **p. 39**

enmilenio.com

ENTÉRATE: **DETIENEN A DOS MÁS POR ATAQUE EN CU Y YA SUMAN 14 APREHENDIDOS**, EN: milenio.com/policia

